

En colegio curicano

Amenaza de alumno con pistola a un profesor terminó con el director removido de su cargo

El adolescente, que exigía un cambio de calificaciones, había recibido el arma a balines de manos de una compañera

En libertad, citado a declarar y suspendido de clases quedó el estudiante de 14 años del Colegio Politécnico San José de Curicó, quien en los últimos días protagonizó un grave incidente al manipular una pistola a balines al interior de una sala de clases, apuntando a un profesor para que cambiase algunas calificaciones. A raíz de este incidente el director del plantel fue removido, mientras se indagan responsabilidades ante las situaciones generadas.

El grave hecho comenzó a desencadenarse luego que una alumna ingresara un arma hasta las dependencias del establecimiento que se ubica en la calle Chacabuco de Curicó, cerca del ex Hospital Provincial, para traspasársela a un compañero de primer año medio. A continuación el adolescente extrajo el armamento, exigiendo al docente que cambiara las calificaciones a un grupo de compañeros.

Diez días después

Del hecho no se conocieron mayores antecedentes hasta aproximadamente 10 días después, luego que el director de este liceo, Carlos Sepúlveda, en un comunicado hacia los padres y apoderados

informó que “el incidente grave” se registró el jueves 22 de mayo, “en el cual un estudiante ingresó un arma a dependencias del colegio y otro estudiante la manipuló en la sala de clases, dirigiéndola en forma de amenaza hacia un profesor”. Luego se estableció que se trataba de una pistola a balines, igual de peligrosa y con capacidad de producir lesiones, según se indicó desde Carabineros. Afortunadamente, el incidente logró ser controlado y no hubo lesionados ni víctimas, precisándose que de igual forma se activaron los protocolos respectivos, se tomó contacto con la policía uniformada y se aplicaron las medidas disciplinarias correspondientes. “Sin embargo, esto no fue suficiente”, acotó el directivo.

Tardanza reconocida

Carlos Sepúlveda reconoció que “hubo tardanza en algunas acciones”, reiterando que “se ha iniciado un proceso de revisión interna y determinación de responsabilidades, con el fin de corregir las fallas detectadas y reforzar nuestros procedimientos”.

En el mismo comunicado indicó que “bajo ninguna circunstancia se tolerará el ingreso, porte o uso de armas en el establecimiento. Hacemos también



un llamado a las familias a reflexionar junto a sus hijos e hijas sobre la gravedad de este tipo de situaciones, con el propósito de prevenir toda conducta que ponga en riesgo la convivencia escolar”.

Remoción transitoria

A las pocas horas de sus declaraciones, el director fue removido de su cargo. “A consecuencia de los graves y lamentables hechos ocurridos el 22 de mayo y la forma cómo estos fueron abordados en los días posteriores por la dirección del colegio, el directorio de la Fundación Educacional San José ha tomado la decisión de separar de sus funciones al director, don Carlos Sepúlveda Pérez, e intervenir la dirección del establecimiento nombrando como director subrogante a don Alex Alcaino Reyes”, explicó el directorio en un comunicado.

La Fundación Educacional San José especificó que “esta medida de carác-

ter transitorio se mantendrá hasta que los hechos y las responsabilidades sean esclarecidas, y sea posible retomar de modo normal el funcionamiento del colegio”.

Ampliado de análisis

Tras las acciones implementadas por la dirección del establecimiento y por la fundación sostenedora -entre ellas la suspensión del alumno que amenazó al docente y apoyo psicológico a los involucrados- se suspendieron las clases durante dos días, en uno de los cuales se desarrolló un ampliado para analizar el grave episodio.

En esta reunión el director provincial de Educación, Rodrigo Castro, contó que en el análisis participaron dirigentes de los alumnos, de padres y apoderados, del sindicato de trabajadores, profesores, asistentes, el sostenedor y el director (s), además de representantes de la Superintendencia y la Seremi de Educación. ●